
Compte-rendu de l'assemblée générale du jeudi 13 mars 2025. 

25 personnes étaient présentes  

Les membres du bureau :  

Présents : Marie-Josèphe Dargent , Jean-Pierre Allard, Michel Besnard, Isabelle Hardy, 
Alfred Giusti, Benoît Dakin,  François Quibel , Jean-Baptiste Baranger, Alice Dibie pour la 
mairie. 

Excusés : Véronique Sénéchal, Max Wemaere  

La présidente remercie l'assistance en particulier Guy Turquet, président des Amys du Vieux 
Dieppe. 

 1. Jean-Pierre Allard présente le bilan financier 2024. 

-  211 adhérents à jour de leur cotisation  
- concert de Noël Requiem de Mozart 28251,00€ de chiffre d'affaires, en net pour le 

comité 8000,00€. 
- La Coupe Saint-Jacques le 4 août : 345 euros 
- les mécènes nous ont donné 50 000€ pour le bâtiment  
- lors du Forum des métiers, le lion's club doyen nous a remis 400€ 
- le colloque Jean Angot en novembre a été un succès  

conclusion : en banque nous avons actuellement 195000€ 

le rapport financier est adopté à l'unanimité. 

2.Bilan des activités du Comité en 2024. 

- En 2024 nous avons créé notre site internet qui permet de recevoir les adhésions 
sur eglise-dieppe.fr  

- Nous avons participé au Forum des métiers organisé par le Lion’s club doyen 
- les journées du patrimoine : 840 visiteurs à Saint-Rémy 970 à Saint-Jacques 
-  le colloque Jehan Ango organisé conjointement avec les Amys du Vieux Dieppe, 

piloter par le professeur Lardin a attiré plus de120 personnes. Avec Dieppe, ville 
d’art et d’histoire, nous avons illustré le thème « les voyages » avec de copies de 
graffitis. 

- Nous avons organisé avec l’EVD un concert en l’église Saint Jacques où nous 
avons joué les 2 représentations à guichet fermé. 

- La restauration de l'oratoire Jehan Ango : un architecte des bâtiments de France 
est venu pour évaluer les travaux à entreprendre. 

- Nous avons identifié stocké dans les réserves du château musée de Dieppe 3 
toiles à restaure et nous attendons les devis. 

Le rapport moral est adopté à l'unanimité 

         3.Election des membres du bureau 

- les membres démissionnaires Thierry sylvienne Myriam Lefebvre ne se 
représentent pas 

- Benoît Dakin et  Marie- Josèphe Dargent se représentent et  sont élus 
- les nouveaux candidats élus sont : Claire Debouis, Stéphane Bidault et 

Gyslain Pellerin élu à l'unanimité. 

 



Les projets pour 2025  

- restauration de l'oratoire Jehan Ango. Nous attendons le devis de 
l'architecte de Limpia (Hugues Morice). 

-  Alice Dibie, responsable patrimoine de la mairie, nous a annoncé que 
les crédits seront votés le 3 avril lors d’un conseil municipal. La 
procédure est longue…Alice Dibie nous rassure : tout pourrait être fait 
en 2025. 

- Alfred Giusti nous rappelle que le vitrail de la chapelle Sainte Thérèse 
est toujours prêt à être posé. Avant la mairie doit refaire la maçonnerie. 
Monsieur Boulanger est en possession du devis. C’est le seul vitrai 
« Art déco » de l’église. 

- Restauration des tableaux : un Christ en croix de Lemarchand 
(XVIIème), une vierge à l’enfant, et nous sommes en attente des devis 
définitifs. 

- Le Lutrin de Saint Remy : en attente du devis pour le restaurer sur 
place, à Darnétal avant de le faire revenir à Dieppe. Se posera la 
question de sa sécurité lorsqu’il sera reposé à Saint Remy. 

- Vitrail de l’orgue à Saint Remy sera reposé en 2025 ainsi que la 
restauration de la grille d’hôtel de la Chapelle sainte Marie qui a été 
vandalisée… 

Conclusion : Jean-Baptiste Baranger conclut sur le nombre de personnes qui visitent nos 
églises dans une année et que cela reste une belle réussite au quotidien. Il félicite également 
le Comité de sauvegarde pour son implication et ses actions, en particulier pour la réussite 
du concert. 

Marie-Josèphe Dargent rappelle que « ce qui fait la force du Comité c’est son nombre  «  et 
remercie chacun de s’être déplacé. 


